

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil'alamin, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas rahmat dan berkah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat dan salam penulis berikan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah membawa umat manusia ke zaman dengan ilmu pengetahuan. Skripsi dengan judul "Uji Efektivitas Antibakteri Habbatussauda (*Nigella sativa*) Ekstrak Etanol Terhadap Pertumbuhan Bakteri *Salmonella typhi* Secara *In Vitro*" merupakan hasil penelitian yang disusun sebagai tugas akhir dalam masa pendidikan sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Skripsi ini dapat terwujud tidak lepas dari bantuan, dorongan dan bimbingan dari berbagai pihak. Penulis sampaikan rasa hormat dan penghargaan penulis serta ucapan terima kasih kepada Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH., MH. sebagai rektor Universitas Islam Bandung. Terima kasih kepada Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF sebagai dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Rasa terima kasih yang tidak terhingga penulis sampaikan kepada Dr. Usep Abdullah Husin, dr., MS., SpMK. sebagai pembimbing I dan Yanuar Zulkifli Harun, dr., Sp.M sebagai pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, saran, motivasi, waktu dan tenaga selama proses penelitian, hingga penyusunan skripsi ini. Terima Kasih kepada Dr. H. Sadeli Masria, dr., DMM., MD., Sp.MK. dan Dr. H. Adjat S Rasyad, dr., M.Kes.,AIF. sebagai penguji siding yang telah memberika kritik dan saran kepada isi maupun penulisan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Mirasari, dr., PhD. selaku dosen wali yang telah memberikan dukungan dan bimbingan kepada penulis.

Terima kasih penulis sampaikan kepada seluruh dosen dan staf Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung serta Laboratorium Mikrobiologi POLTEKKES Bandung. Terima kasih kepada Papa Terkasih Adang Sutisna, Mama Terkasih Mulyati, Kakak terkasih Neina Nur Fitriani, dan Adik Tercinta Muhammad Rizky Nur Qolbi atas doa, cinta, kasih sayang, bantuan moril, material, bimbingan dan dukungan yang tidak pernah putus dan tak ternilai.

Tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada rekan sejawat Trochanter Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung angkatan 2016 yang telah berjuang bersama hingga sampai di titik ini. Sahabat seperjuangan penulis Cut Trisha Evanasti, Khalda Abyanka Basrie, Berliana Ishlah Putri, Hany Yusnita Putri, Nadya Putri Utami Subiyantara dan Deksa Alveryna yang saling berbagi kebahagiaan, tangis, tawa, canda, harap dan cemas serta menjadi saksi perjalanan tiga tahun setengah ini menjalani perkuliahan yang panjang dan melelahkan sehingga penulis bisa bertahan.

Penulis menyadari masih terdapat kekurangan dalam penyusunan tugas akhir ini karena keterbatasan penulis sehingga penulis mengharapkan masukan dan saran dari semua pihak. Dengan segala kerendahan hati penulis berharap semoga tulisan ini dapat bermanfaat bagi yang membaca dan membutuhkan serta ilmu pendidikan kedokteran.

Bandung, Januari 2020

Irma Dwi Oktavianti